

pomanés, los capitanes D. Juan Vigón, D. José Romero, D. Rogelio Navarro, y el primer teniente D. Manuel Rodríguez y González de Távago, continuarán prestando el servicio en sus actuales destinos.

## Resumen extranjero



GENERAL MARDEU

que ha llevado a cabo con feliz resultado la última ofensiva francesa

**El Kaiser en globo.**—Durante su estancia en el frente oriental, el Kaiser se elevó en un aerostato y pudo observar diversas fases de la batalla, sobre todo el paso del Sereth galitziano por las tropas de los imperios centrales.

**¿Una obra colosal?**—Un ingeniero americano, llamado Henchkins, dice, poder perforar un túnel bajo la Mancha, en treinta y cinco días.

Dice que perforará cuatro túneles por medio de ocho máquinas, a razón de 30 metros por hora.

Cada túnel tendrá además de vía férrea, una carretera para camiones que avituallen al ejército británico en Francia.

Henchkins asegura que su plan ha recibido ya aprobación oficial.

**A la guerra.**—El gobierno de la República de Liberia ha declarado la guerra a Alemania, denunciando a los súbditos de esta nación, que fueron embarcados en cruceros aliados.

**Explosión.**—Una formidable explosión ha destruido la fábrica de municiones de Heroldsdorf (Alemania).

**Dimisión.**—El *Messageo*, de Roma, confirma los rumores que han circulado estos días sobre la probable dimisión de Gasparri, secretario del Vaticano, el cual será reemplazado por el cardenal Scapelli, que ha sido nuncio de Viena.

**Un nuevo invento.**—El famoso inventor italiano Marconi, ha descubierto un

nuevo aparato radiotelegráfico, que pesa solo unos kilos y puede maniobrase por una sola persona.

Tiene un alcance de varias millas, y será muy útil para los ejércitos en campaña, habiéndose hecho ya varias pruebas en presencia de oficiales americanos.

**Otro invento.**—Por el inventor Pablo Schlick, graduado de la Universidad de Yale y sobrino de Hindenburg, por ser la madre de Schlick hermana del mariscal, ha sido puesto a disposición del gobierno americano, un nuevo invento para combatir a los submarinos.

## Noticias generales

El día 4, por la tarde, hallándose unos pobres ambulantes acampados en las inmediaciones de Escariche, a un niño de 9 años de edad, llamado José María Herrera, se le disparó un revólver, hiriendo a su madre, Margarita Agudo.

El Ayuntamiento de Corduente ha solicitado perdón de Contribuciones por las últimas tormentas.

En la «Colonia Asunción», próximo a Brihuega, ha dejado de existir la señora madre política de los señores de Giral, propietarios de dicha finca.

El entierro se verificó ayer en Brihuega, a cuyo fúnebre acto concurren muchas personas para testimoniar su pésame a la familia de la finada (q. e. p. d.).

Los diputados a Cortes y senadores liberales asistirán en San Sebastián, obscurarán hoy con un banquete al señor conde de Romanones, que saldrá en breve para Madrid, viniendo después a Sigüenza donde ya se encuentra su hijo el marqués de Villabragima.

Para San Roque, se preparan en Sigüenza grandes festejos, pero sin corrida de toros.

Habrán conciertos, fuegos artificiales, carreras de cintas, cueñas, funciones religiosas y teatro.

El sábado, según teníamos anunciado, se celebró a las diez de la mañana, en la Iglesia de San Ginés, una misa cantada por las señoras que componen el coro del Rosario Perpetuo, en honor a Santo Domingo de Guzmán, fundador del Rosario.

El párroco de San Nicolás, D. Mateo Maderal, dirigió a los fieles sentida y emocionante plática.

Ha sido nombrado magistrado de la Audiencia territorial de Granada, D. Pedro Sainz de Baranda, magistrado que fué de esta provincial y gobernador civil de Guadalupe.

**Plaza de Toros.**—Para el día 15 de agosto, festividad de la Virgen, se anuncia en

esta plaza una corrida en la que estoquearán cuatro novillos de la ganadería de don Gumersindo Ureña; te, los diestros Lorenzo Marqueta (Chico de Casetas), Florentino Ruiz (Tino) y Emilio Llorente (Bombrito).

Ayer, en una calle céntrica, vimos un carro arrimado a la pared, sin carga ni esballeñas, y no tenemos noticia de que el dueño haya sido multado por abandonar el vehículo en la vía, produciendo molestias al vecindario.

Ha sido nombrado secretario del Ayuntamiento de Puebla de Valles, D. Julián Ramos y Ramoz.

En Berniches descargó el día 2 una tormenta, arrastrando las aguas las tierras y frutos y destrozando el granizo las cosechas.

Ayer, un toro de la propiedad del carricero D. Pedro González, hirió gravemente al criado Francisco Esteban, produciendole la fractura de una costilla.

Días pasados tuvimos el gusto de saludar al representante de la casa Miguel Ruiz Barreto, depositario general para España de la Harina lacteada Nestlé, D. José Flechoso Cué.

Hemos recibido el primer número del semanario *Castilla*, que se publica en Alcalá de Henares y que responde, cumplidamente, a cuanto anunció en su número programático.

Deseamos larga y próspera vida al colega.

Hemos tenido el gusto de saludar al diputado provincial, D. Ángel Agudo, en su ingreso de Valencia y otras poblaciones, a su paso para Durón.

Antes de anochecer fue arrollado por un tren en las inmediaciones de Sigüenza el vecino de la misia, Tomás Andrés Gómez, de oficio pastor.

Parece ser que se trató de homicidio y se cree que tomó tan fatal resolución contrariado porque se le habían agotado los recursos por haberlas dado de comer respigas en abundancia y haber bebido después agua, lo cual les produjo una indigestión y la muerte...

El Gobierno militar de esta plaza ha quedado instalado en la calle Mayor, número 44. Así nos lo comunica en atento telegrama el general gobernador señor Larrea.

El ex-diputado provincial por Sigüenza Atienza, D. Juan Peñalva, en su viaje a Soria, donde residió hace muchos años, ha recibido cariñosas demostraciones de afecto de todas las clases sociales de la citada capital castellana.